
 

 

BANDO 
 

ROSA RODRÍGUEZ GONZÁLEZ ALCALDESA-PRESIDENTE DEL 

AYUNTAMIENTO DE BELMONTE DE MIRANDA 

 

HAGO SABER 

 

QUE SE VA A PROCEDER AL DESPLIEGUE DE FIBRA ÓPTICA EN BELMONTE Y 

VARIAS ZONAS DEL CONCEJO. POR ELLO UN RESPONSABLE DE LA 

EMPRESA MOVISTAR-TELEFÓNICA SE ACERCARÁ A RECABAR EL PERMISO 

DE LOS PROPIETARIOS PARA PASAR LA FIBRA POR LAS FACHADAS DONDE 

SEA PERTINENTE. 

 

ROGAMOS LA MÁXIMA COLABORACIÓN DE TODOS LOS VECINOS Y 

VECINAS PARA QUE LA TRAMITACIÓN SEA LO MÁS ÁGIL POSIBLE Y ASÍ 

CONSEGUIR ESTA EXTENSIÓN DE LA FIBRA ÓPTICA CON RAPIDEZ. 

 

 

 

LO QUE SE PUBLICA PARA GENERAL CONOCIMIENTO Y EFECTOS 

 

EN BELMONTE A 27 DE ENERO DE 2020 

 

 

 

 

 


